

教育目標「自主自立の精神をもち、こころ豊かでたくましい生徒」



玉川中だより



第7号

令和4年 9月28日発行

発行者 玉川村立玉川中学校長 板橋 敬史

☆樗をつなぐ、心をつなぐ

9月1日(木)に県南中学校駅伝競走大会が行われ、本校からも、男女それぞれ1チームが参加しました。特設駅伝部の子どもたちは、普段は朝練で自らの力を高め、夏休み中の集中的な練習でさらに力を付けました。また、夏休み中には試走も行い、大会に向けて準備を進めていました。

大会当日は、女子からレースが始まりました。5区間約12kmのコースで競う女子は、1区の生徒から順調に走り出し、区を追うごとに順位を上げ、最終区間の引継ぎの時点では5位と、入賞および県大会出場圏内でした。そして、最終5区を走った生徒が前にいるチームをぐんぐん追い抜き、何と2位でゴールしました。大会で走った選手5人全員が全力を出し切り、素晴らしい結果を残してくれました。

一方、男子も頑張りました。6区間18kmのコースで争う男子も、1区の生徒から順調に走り出しました。1区で入賞圏内の7位につけ、その後も全員の懸命な走りでも順位を守り続け、最終6区に引き継いだ時点で8位。アンカーの生徒もしっかり順位を守り、見事8位でゴールしました。

当日レースに出場した女子5人、男子6人に加え、サポートの生徒を含めた特設駅伝部の生徒全員が、それぞれの役割をしっかりと果たし、最高の結果を残してくれました。おめでとう！



なお、**2位に入った女子チームは、10月5日に檜葉町で行われる県大会に出場します。**県大会での活躍も楽しみです。

☆中体連石川支部秋季大会も頑張りました

9月24日(土)に、中体連石川支部の秋季大会が開催されました。1・2年生により新チームが結成されてから、それぞれの部活動において、基礎トレーニングを中心とした練習が行われてきました。

今年度の秋季大会は、バレーボール、卓球、バスケットボールの3競技で試合が行われ、本校からは、バレーボール部と卓球部が参加しました。

大会では、卓球部女子団体2位、男子団体3位、女子個人ダブルス(奥野七緒さん、須藤恋彩さん)2位の好成績を残しました。今後は、各協会主催の県南大会が行われます。活躍を期待したいと思います。

<令和4年度 中体連石川支部秋季大会>



☆ 3年生修学旅行

9月14日(水)～16日(金)まで、3年生の修学旅行が行われ、神奈川県、山梨県、群馬県の名所や世界遺産を訪ねました。初日は神奈川県箱根町で海賊船に乗ったり、箱根町の散策を楽しんだりしました。2日目は山梨県に行き、富士山5合目からの景色を楽しんだり、富士急ハイランドのアトラクションを楽しんだりしました。そして、最終日の3日目は忍野八海や、群馬県にある富岡製糸場を見学しました。いずれの場所も子どもたちにとって思い出の場所になったことと思います。



＜箱根芦ノ湖海賊船＞



＜富士山五合目＞



＜富岡製糸場＞

☆ 2年生職場体験学習

9月15日(木)16日(金)の両日、2年生の職場体験学習が行われました。今年は、村内外17の事業所さんが生徒を受け入れてくださり、子どもたちに学習の場を提供してくださいました。

子どもたちは、それぞれの事業所において、多くの方にご指導いただきながら職業体験をすることができました。ご協力いただきました各事業所のみなさん、本当にありがとうございました。



☆ 1年生学習旅行

9月15日(木)には、1年生の学習旅行も行われました。会津若松市に出かけた1年生は、班別で研修に取り組み、「飯盛山」「鶴ヶ城」「武家屋敷」などを見学したり、赤べこの絵付けやガラス彫りを体験したりしました。友達とふれあいながら楽しいひとときを過ごしました。



2・3年生の国内研修、3年生の修学旅行、1年生の学習旅行においては、石井商店さんより全生徒分の消毒用アルコールをご寄贈いただきました。ありがとうございました。